

---

---

## EDITORIAL

Presentamos a consideración de los lectores el segundo número de "Investigación y Educación en Enfermería". De todos son conocidas las grandes dificultades que enfrenta en nuestro medio cualquier proyecto editorial, más aún cuando de temas académicos y científicos se trata. A pesar de esto, mantener la regularidad de la publicación de la revista es un objetivo que estamos realizando con la entrega oportuna de esta edición.

Hemos incluido en este número algunos de los trabajos presentados en el Cuarto Coloquio de Investigación en Enfermería. En la sección de investigación publicamos ponencias presentadas en el foro sobre líneas de investigación en salud. El objetivo de estos trabajos es el de iniciar la discusión sobre las distintas áreas de la práctica investigativa en salud, proponiendo diferentes perspectivas teóricas y metodológicas para el abordaje de los problemas planteados. Consideramos que con ellas queda abierto el debate en el que se hace necesaria la crítica y la presentación de nuevas propuestas que permitan avanzar positivamente en este campo.

Como el estudio de la situación de la salud de la población y su relación con las condiciones de vida y de trabajo constituye una importante tarea para los profesionales del área de la salud, "El modelo de valoración integral de la salud de la familia latinoamericana" se presenta como una metodología posible de desarrollar.

El "Perfil académico ocupacional del profesional de enfermería" y, "El profesional de enfermería y otras áreas de trabajo", son el resultado de la labor que vienen realizando un equipo de docentes, en busca de consolidar una propuesta de la facultad frente a la integración docencia-servicio y en orientar a sus estudiantes y egresados en la concepción de su destino histórico dentro del quehacer en salud como práctica social.

Los artículos que aparecen en las secciones de publicaciones comentadas y eventos, se han seleccionado por su vigencia actual: La salud para todos en el año 2000 y los debates sobre las posibilidades y problemas de la investigación específicamente en el campo de la salud.

Para terminar presentamos los agradecimientos a todas las personas que hacen posible esta publicación con sus trabajos: mecanográfico, de impresión, diagramación, asesoría, presentación de artículos y financiación, dentro de lo cual destacamos la cantidad de suscripciones recibidas. Esperamos mantener el apoyo y recibir críticas y sugerencias que nos permitan mejorar cada vez más la calidad de la revista.